

Appel de l'assemblée générale du SNUDI-FO 21

L'assemblée générale du SNUDI-FO de Côte d'Or se réunit une semaine après les puissantes manifestations du 1er mai où des centaines de milliers de personnes ont défilé pour la Paix, pour le cessez-le-feu à Gaza comme en Ukraine, contre l'économie guerre, les licenciements dans le département, et le budget d'austérité imposé aux salariés.

L'AG se félicite de la sortie de FO du conclave et continue d'exiger l'abrogation de la réforme des retraites Macron- Borne.

Parmi les mesures du gouvernement, l'AG dénonce les 5000 fermetures de classe dans les écoles publiques, conséquence du budget Bayrou au moment où des milliards sont déversés pour la guerre et demande le retour à l'indemnisation des arrêts maladie à 100% ainsi que la suppression du jour de carence. L'argent public coule à flots pour les écoles privées catholiques comme Bétharram ou Stanislas. C'est pourquoi l'AG réaffirme l'abrogation de la loi Debré : fonds publics à l'école publique, fonds privés à l'école privée !

L'AG se félicite de la position constante du SNUDI-FO en faveur de l'enseignement spécialisé, d'un véritable statut pour les AESH et contre la systématisation de l'inclusion scolaire lorsqu'elle dégrade les conditions de travail en ne prenant pas en compte les besoins de tous les élèves et des équipes pédagogiques.

L'AG mandate le bureau du SNUDI-FO pour continuer à mener la campagne sur les revendications de la semaine à 4 jours sur 36 semaines pour tous.

L'AG exige l'annulation de toutes les fermetures de classes et les créations de poste nécessaires dans les écoles et dans les établissements sociaux et médicaux- sociaux pour créer des postes d'adjoints, de remplaçants et d'enseignants spécialisés.

De la même manière, l'AG exige l'annulation des 16 suppressions de postes en Côte d'Or et des 50 fermetures de classes décidées par le Directeur académique.

L'AG se félicite de l'intense résistance qui a lieu dans notre département contre ces fermetures de classe qui s'est incarnée par la mobilisation des personnels et des parents d'élèves à Longvic, à Champollion, à Bretenière... et qui s'est également manifestée par l'appel intersyndical FO, CGT Educ, FSU-SNUIPP à la grève le jour du CSA le 10 février à l'initiative du SNUDI-FO. L'AG constate que cette résistance avec les enseignants, les parents et les élus locaux a lieu partout en France : l'Yonne, la Haute-Loire, le Tarn, la Gironde, la Haute Garonne, Paris... Lundi dernier encore, 500 personnels et parents d'élèves étaient rassemblés à Grenoble devant le rectorat pour faire valoir leurs revendications.

L'AG se félicite que les personnels et parents d'élèves mobilisés commencent à se coordonner dans le cadre d'un comité national dont la prochaine réunion aura lieu mercredi 14 mai. Le SNUDI-FO 21 sera attentif aux décisions qui y seront prises.

Dans la perspective des futures opérations de carte scolaire du mois de juin, l'AG mandate le bureau du SNUDI-FO pour s'adresser aux autres organisations syndicales pour préparer la grève contre les fermetures de classe et pour les ouvertures nécessaires.

L'AG invite tous les syndiqués à organiser avec l'aide du syndicat des réunions avec les parents d'élèves dans leurs écoles, dans leur secteur, dans leur circonscription pour amplifier la résistance qui s'exprime depuis des mois.